

Camagüey- "Un día como este, en que se cumple un aniversario más de su nacimiento, podemos decirle a Martí que hoy más que nunca necesitamos de sus pensamientos, que hoy más que nunca necesitamos de sus ideas, que hoy más que nunca necesitamos de sus virtudes". Fueron palabras de Fidel en el XVI Congreso de la CTC, cuya clausura coincidió con el 28 de enero, fecha también de fundación de la central sindical, nacida en 1939 bajo la inspiración de la prédica unitaria del Maestro.

En su medular intervención Fidel calificó de extraordinaria la visión de Martí cuando en víspera de su muerte, en instantes en que el imperio era mucho menos poderoso, escribió que todo lo que había hecho y haría era "impedir a tiempo con la independencia de Cuba que se extiendan por las Antillas los Estados Unidos y caigan, con esa fuerza más, sobre nuestras tierras de



América".

La historia como inspiración de las victorias alcanzadas y acicate para afrontar los desafíos estuvo presente cuando indicó que la voluntad de Baraguá, el espíritu de no rendirse jamás y no desfallecer en la lucha fueron los que hicieron posible la Revolución y el socialismo.

Ante una coyuntura tan compleja y las duras pruebas que se vislumbraban para los trabajadores y el pueblo, afirmó que más que nunca levantaríamos el nombre de Martí, de Maceo, de Céspedes, de Agramonte y de toda la interminable legión de héroes de nuestra independencia y alentó a la búsqueda del infinito caudal de ideas revolucionarias del pensamiento martiano, que hoy como siempre seguimos necesitando.

Con el estricto cumplimiento de las medidas sanitarias para enfrentar la COVID-19, los trabajadores de la Delegación Territorial del CITMA celebran a través de las redes sociales, este 28 de enero, el aniversario 82 de la creación de la Central de Trabajadores de Cuba.

Esta conmemoración será espacio para recordar la figura del líder de la clase obrera Lázaro Peña González y el legado del Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz a los trabajadores cubanos, además de un momento propicio para condenar el injusto bloqueo que el Gobierno de los Estados Unidos ha impuesto sobre nuestro país por más de 60 años, y ratificar el respaldo de nuestros trabajadores a la Tarea Ordenamiento.